

Le référendum sur indépendance de la Catalogne aura lieu en octobre



Barcelone, 9 juin (RHC)- Le gouvernement de la région espagnole de Catalogne a annoncé la tenue, le 1er octobre, d'un référendum sur l'indépendance du gouvernement central de Madrid.

Carles Puigdemont, président de la région autonome de Catalogne a précisé que les votants devront répondre à une seule question : Voulez-vous que la Catalogne soit un état indépendant sous forme de république?

Bien que le gouvernement conservateur de Mariano Rajoy ne se soit pas prononcé immédiatement sur cette annonce, il a expliqué, en des occasions précédentes, qu'il n'autorisera pas la tenue d'une consultation sécessionniste car elle la considère comme inconstitutionnelle.

La Catalogne, située dans le nord-est de l'Espagne, fournit un cinquième du PIB de l'Espagne et elle a plus de 7 millions d'habitants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132142-le-referendum-sur-independance-de-la-catalogne-aura-lieu-en-octobre>



Radio Habana Cuba